

La Tenerife Bluetrail by UTMB® incorporará a 200 voluntarios para colaborar en la carrera

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, destaca que "estas personas son imprescindibles para el buen desarrollo de la carrera"

6 de febrero de 2025. La Tenerife Bluetrail by UTMB® 2025, la carrera de montaña que organiza el Cabildo a través de la empresa pública Ideco, incorporará a unos 200 voluntarios para la prueba. Las personas interesadas en formar parte de este evento de alcance internacional pueden formalizar ya su inscripción en la web de la carrera https://tenerife.utmb.world/ hasta el próximo día 9 de marzo.

La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, destaca que "nos sentimos especialmente orgullosos de poder contar en el equipo con estas personas que para nosotros son imprescindibles para la buena marcha de la carrera. Los voluntarios, que sacrifican muchas horas de su tiempo libre, contribuyen a garantizar el éxito de la carrera y a hacer mucho más fácil la vida de los corredores y sus familias durante los días de la prueba. Son una pieza fundamental del 'espíritu bluetrail' del que tanto presumimos".

Yolanda Moliné explica que "todos los voluntarios reciben un curso de formación específico según las características de la tarea que deban realizan y también sobre la importancia de la sostenibilidad del evento desde el punto de vista medioambiental, uno de los valores más significativos de la carrera. Estos voluntarios formará parte del operativo de la Tenerife Bluetrail by UTMB 2025, que superará las 700 personas encargadas de desarrollar diferentes tareas de seguridad y logística durante los días previos y también durante la prueba".

Entre las labores que realizan los voluntarios se encuentra la preparación de las bolsas del corredor, entrega de dorsales, apoyo logístico en las diferentes salidas y en la meta, enlace con el transporte que lleva a los corredores al punto del inicio de la carrera o de vuelta y el avituallamiento a lo largo de los diferentes trazados, entre otras tareas. La organización premiará su labor desinteresada con algunos detalles y obsequios relacionados con el merchandising de la prueba.

La Tenerife Bluetrail by UTMB®, que se celebrará del 27 al 29 de marzo próximos, contará con un total de 3.200 deportistas de 65 nacionalidades. La carrera, que este año cumple su edición número 14, presenta en 2025 algunas novedades como el cambio de horario de la modalidad de 24k, que estrenará un formato semi-nocturno, o la modificación del recorrido de la 73k en el interior del Parque Nacional del Teide, entre otras.

GABINETE DE PRENSA













Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.









